

部活動報告

7月6日、部活動壮行会が体育館で行われました。
7月から始まる葛南総体や、27日の吹奏楽コンクールに向け、各部が意気込みや目標を発表しました。

★7月に行われた葛南総体・コンクールなどの結果と、後輩たちへのメッセージを各部長に頂きました。



サッカー部 佐藤 雅大

僕たちサッカー部は、葛南総体の準決勝で敗退し、とても悔しい結果となりました。後輩たちには、僕たちが出来なかつた葛南総体で優勝をし、県大会では一つでも多く勝つて欲しいです。葛南総体や様々な大会で応援して頂き、ありがとうございました。



野球部 寺井 龍之介

野球部は、葛南総体初戦敗退で目標である葛南ベスト4以上という目標を達成することが出来ませんでした。これから1、2年生は目標である県大会出場を目指し、日々の練習を大切にして頑張ってください。今までありがとうございました。



陸上部 橋田 翔

結果について感じた思いは一人一人違いましたが葛南総体、県総体では多くの人が優勝、入賞し今までにない良い結果を残すことが出来ました。後輩達には周りへの感謝の気持ちを忘れずに、みんなに応援される選手になってくれることを期待しています。



男子バスケットボール部 佐々木 拓海

葛南総体では初戦の白山中には勝利することが出来ましたが、鎌ヶ谷中に1点差で逆転負けてしまい、3位という悔しい結果になってしまいました。1、2年生には目標に向かって一日一日一分一秒を大切にして楽しんでプレーして欲しいです。応援しています。



女子バスケットボール部 嶋根 千夏

葛南総体では、1回戦目に白山中と戦い逆転して勝つことが出来ましたが、2回戦目に鎌ヶ谷三中と戦い、負けてしまいました。しかし、今まで積み上げてきたものを發揮出来たので良かったです。1、2年生は支えて下さる全ての人、物に感謝しながら日々努力して欲しいです。



男子ソフトテニス部 菊池 亮佑

葛南総体では個人、団体共に久寺家中が優勝することが出来ましたが、県大会では初戦敗退に終わってしまいました。後輩達には試合のための練習をして、応援されるチームを作りたいです。活躍を期待しています！



女子ソフトテニス部 中島 未菜

葛南総体では、目標である団体戦優勝には届きませんでした。1、2年生には、常に感謝の気持ちを忘れず、「気合・集中・ど根性」をモットーに最後まで全員が全力で頑張って欲しいと思います。



剣道部 水井 悠平 山崎 ちはる

男子剣道部は葛南で優勝し、県大会に出場出来ました。これからも稽古を大切にして自分たちの結果を越えて欲しいです。女子剣道部は1年生が入部して5人のチームを組めるようになりました。決勝で負け2位でしたが夢の県大会に出場出来て嬉しかったです。これからも礼儀を大切に頑張って欲しいです。



バレーボール部 鈴木 美優

私たちは葛南総体3位という結果でした。県大会出場という目標には届きませんでしたが仲間全員で練習してきた日々に悔いはありません。後輩には、自分を支えてくれている人への感謝を忘れずに、仲間や先生を信じて、全員で繋ぐバレーをしていって欲しいです。



男子卓球部 滝沢 拓夢

僕たち男子卓球部は団体戦では予選敗退、ダブルスでは八木・海老澤ペアが準優勝で県大会に出場しました。後輩達には団体戦で県大会に出場してもらいたいです。



女子卓球部 北野 花連

葛南総体団体戦では、決勝トーナメント敗退という惜しい結果になりました。1、2年生には後悔の残らないように常日頃の練習を大切にもらいたいです。また、目標に向かって全員で頑張れる部活を作りたいです。



吹奏楽部 河西 美咲

吹奏楽部はコンクール予選で金賞を頂きましたが目標は達成することが出来ませんでした。吹奏楽は全員の思いを一つに互いに信頼していくことが大切です。1、2年生は悔いの残らないよう目標に向かい頑張って欲しいと思います。応援有り難うございました。



美術部 児玉 理子

美術部は大会などに出席することはませんでしたが、個人でポスターコンクールに応募したりして力を伸ばすことが出来ました。これからも一人一人努力し、より良い作品を作り上げていって下さい。今までありがとうございました。